

*Le président vénézuélien félicite
le peuple cubain à l'occasion des
élections*



La Havane, 27 mars (RHC) Le président vénézuélien Nicolas Maduro a félicité le peuple cubain et son homologue Miguel Diaz-Canel pour le succès de la journée électorale de dimanche pour élire les députés à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement).

"Depuis la patrie bolivarienne, nous célébrons avec joie la démonstration héroïque du peuple de (José) Martí et de Fidel (Castro), avec une participation majoritaire et retentissante de millions de Cubains à "une journée électorale vertueuse", indique un communiqué.

Le texte souligne que cette contribution ratifie une fois de plus le "soutien ferme et vigoureux au projet révolutionnaire, exemple, inspiration et guide pour les peuples d'Amérique latine, des Caraïbes et du monde".

La note réitère à Cuba - au nom du peuple et du gouvernement vénézuéliens - "l'engagement fraternel et solidaire" de la relation fraternelle entre nos peuples, dont le destin historique est de marcher ensemble à travers les âges en brandissant les mêmes drapeaux pour un monde meilleur. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317933-le-president-venezuelien-felicite-le-peuple-cubain-a-loccasion-des-elections>



Radio Habana Cuba